

!Leseprobe!

Blutsbrüder

von Quirin Pusch

Ich habe es getan!

Unglaublich; aber ich habe es getan. Das Grausame liegt wahrscheinlich nicht in der Tat, sondern darin, dass ich mich gut dabei fühle: erleichtert. Zufrieden. Die Aufregung wird später aufziehen, das Gewissen, die Panik. Noch stehe ich unter der Einwirkung meiner Gewalttat. Ich genieße ihr Ergebnis. Es ist ein Augenblick der Befriedigung. Ein Augenblick, in dem man geistesgegenwärtig Spuren beseitigen, man verzweifelt an die Folgen denken müsste; wohingegen man sich verliert in Vergangenem, sich ewig währenden Erinnerungen hingibt.

!Leseprobe!